Provincia



▶▶ Aragón y Aquitania conmemoran el centésimo aniversario del cale del túnel de Canfranc.

«Rajoy enmienda el error de Zapatero con el Canfranc»

◆ El PP aragonés destaca el «interés» por solucionar problemas atascados

EL PERIÓDICO eparagon@elperiodico.com HUESCA



El portavoz del grupo del Partido Popular (PP) en las Cortes de Aragón y presidente

del PP de Huesca, Antonio Torres, recalcó ayer que la reapertura internacional del ferrocarril del Canfranc y la Travesía Central por el Pirineo (TCP) «están en la agenda estratégica de España y Francia», algo que «demuestra la apuesta clara del Gobierno de Rajoy por las comunicaciones transfronterizas».

Así lo señaló ayer después de

que el presidente del Gobierno central, haya «conseguido corregir» en su «primera cumbre hispano-francesa como presidente» el «tremendo error» del anterior presidente, el socialista, José Luis Rodríguez Zapatero, «que degradó el Canfranc a línea de interés regional, sacándolo de la agenda política entre ambos países y consintió que Europa dejase de lado la Travesía Central del Pirineo».

Torres destacó el «interés» del Gobierno de Mariano Rajoy en solucionar problemas «que llevan años sin avances« y remarcó que el hecho «de que se hable de la reapertura del Canfranc y de la TCP significa que algo ha cambiado en la actitud no sólo de Francia, sino sobre todo del Gobierno de España».

Así, manifestó, al Gobierno de Mariano Rajoy «le interesan las comunicaciones transfronterizas y muestra una clara voluntad política para lograr avances significativos».

Torres recordó que Rajoy ha conseguido «enmendar» en esta cumbre el «gravísimo error» que cometió Rodríguez Zapatero en 2004, «cuando, precisamente en una cumbre celebrada en Zaragoza, degradó al Canfranc a línea de interés regional, con el consiguiente perjuicio para Aragón y España».

La cumbre en París ha coincidido con el centenario del encuentro entre el equipo español y el equipo francés en la construcción del túnel. Precisamente, ese calado se recordará este sábado con un acto conmemorativo en el que participarán los máximos responsables políticos, tanto de Aragón como de Aquitania. ≡